

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 16. Juni 2010

Lärminderungsplan

Beschluss Nr. 0033

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Herrn Werner - Umweltamt- zur Kenntnis. Herr Werner erklärt, dass die Lärmkartierung anhand von Rechenexemplaren erstellt wurde. Hier haben sich dann entsprechende Straßen als besonders lärmgeplagt herausgestellt. In mehreren Pilotprojekten (Flüsterasphalt in der Fichtestraße, Tempo 30 in den Nachtstunden von 22.00 Uhr - 6.00 Uhr etc.) sollen nun Erfahrungen gewonnen werden wie der Lärm um mindestens 3 Dezibel nachts reduziert werden kann. Die Pilotphasen sind auf 1 Jahr angelegt und sollen auch durch repräsentative Messungen begleitet werden. Für das Planungsgebiet Nordost, Bierstadt/Sonnenberg sollen als Pilotprojekte Flüsterasphalt in der Fichtestraße eingebaut und in Bierstadt die Patrickstraße, Schultheißstraße und Poststraße abends zwischen 22.00 Uhr und 6.00 Uhr zu Tempo 30-Zonen erklärt werden.

1. Der Ortsbeirat lehnt das Pilotprojekt Tempo 30-Zone zwischen 22.00 Uhr - 6.00 Uhr in der Patrickstraße, Schultheißstraße und Poststraße ab.
2. Der Ortsbeirat fordert, dass der Flüsterasphalt in die Straßen Bierstadter Höhe und Nauroder Straße (oberer Bereich) eingebaut wird.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 36

Hepp
Ortsvorsteher